

Katholisch-Theologische Fakultät

Johannes Gutenberg Universität Mainz

Pressemitteilung

Der Ordensrat im Bistum Mainz und die Katholisch-Theologische Fakultät der JGU

laden ein zu einer

Vortragsreihe „Zeit der Orden?“

im Pfarrzentrum St. Bonifaz, Bonifaziusplatz 1, Mainz

27.10., 3.11. und 10.11.2015, jeweils 19:00 Uhr

Ist der Beginn des 21. Jahrhunderts noch eine „Zeit der Orden“? Einerseits haben viele Ordensgemeinschaften Nachwuchssorgen. Andererseits stehen wir in Kirche und Gesellschaft vor Herausforderungen, zu deren Bewältigung die Orden mit ihrer besonderen Radikalität der Christusbefolgung sehr wohl einen Beitrag leisten, derzeit beispielsweise in der Flüchtlingshilfe. Aber wie sieht die Zukunft der Ordensgemeinschaften in Deutschland aus? Welchen Platz finden sie in einer sich verändernden Kirche und einer sich noch schneller entwickelnden Gesellschaft? Welches Profil können sie entwickeln, um auch heute für junge Menschen attraktiv zu sein? Die Vortragsreihe, zu der alle Interessierten herzlich eingeladen sind, behandelt drei zentrale Aspekte des Rahmenthemas:

27.10.2015: „Alle Christen sind berufen! Das Spezifische der Ordensberufung heute“

03.11.2015: „Orden und Ortskirche im Konflikt. Plädoyer für einen kritischen Dialog“

10.11.2015: „Die Letzte macht das Licht an! Orden als Kontrastgesellschaft“

Die Vorträge werden von P. Clemens Blatter SJ, Prof. Dr. Ulrich Engel OP und Sr. Dr. Katharina Kluitmann OSF gehalten. Jeweils 2 Korreferate von Ordensleuten bzw. Mitgliedern der Katholisch-Theologischen Fakultät eröffnen die Diskussion, die von P. Frano Prcela OP und Prof. Dr. Gerhard Kruijff geleitet wird.

Das detaillierte Programm finden Sie auf

http://www.kath.theologie.uni-mainz.de/Dateien/Vortragsreihe_Zeit_Der_Orden_2015.pdf